

Hannoversche Motorsport Club e. V.
Hegerwisch 24
30823 Garbsen
Deutschland

21. November 2023

Grusswort zum 100-Jährigen Bestehen des Hannoversche Motorsport Club e. V.

Sehr geehrte Mitglieder des Hannoversche Motorsport Club e. V.

Der Hannoversche Motorsport Club e. V. im ADAC, wurde am 23. November 1923 gegründet und blickt dieses Jahr auf seine 100-jährige Geschichte zurück. Es ist mir eine Freude und eine Ehre dem HMC, im Namen der Fédération Européenne du Modélisme Automobile (FEMA), zu diesem ausserordentlichen Jubiläum gratulieren zu dürfen.

In seiner 100-Jährigen Geschichte entwickelte sich der HMC vom Motorrad- zu einem Motorsport-Club mit internationalem Renommee. Viele Jahre waren die aktiven Wagen-, Motorrad- und Oldtimer Fahrer weit über die Grenzen von Hannover, bekannt und geschätzt. In der langen Geschichte des HMC wurden unzählige sportliche und persönliche Erfolge gefeiert, welche das hohe ansehen des HMC begründet haben.

Das Jahr 1957, mit dem Bau der Speedmodelauto Rennbahn Heidering bei Kaltenweide, markiert für die Speedmodelautofahrer einen Meilenstein in der Geschichte des HMC. Mit den zwei Speedmodellauto Rennen die jedes Jahr auf dem Heidering ausgetragen werden, ist der HMC fester Bestandteil des internationalen Rennkalenders und zieht Jahr für Jahr Fahrer aus ganz Europa an. Mit der idyllischen Lage und dem liebevoll und mit grossem Aufwand gepflegten Heidering, stellen die durch dem HMC organisierten Speedmodelauto Rennen ein highlight der Rennsaison dar.

Über viele Jahre wurden durch den HMC auch immer wieder Europameisterschaften für Speedmodelautos ausgetragen, die sogar Gast-Fahrer aus den USA und Australien angezogen haben. Letztmalig 2018, gehörte die Europameisterschaft auf dem Heidering zu einem der am besten besuchten Rennen der Speedmodelauto Geschichte. Heute sind die Speedmodellautofahrer des HMC auf dem Europäischen, Amerikanischen und Australischen Kontinent bekannt, geschätzt und wenn man gegen sie antreten muss, gefürchtet.

Es ist mir ein persönliches Anliegen, dem HMC und im Besonderen allen Mitgliedern, die sich unermüdlich für den HMC und unseren Sport einsetzten, zu Danken und ihnen meine Hochachtung auszusprechen. Die gesamte Speedmodelauto Gemeinschaft freut sich auf viele weitere Jahre, in denen wir beim HMC auf dem Heidering zu Gast sein dürfen und wünscht dem HMC viel Erfolg und Freude im weiteren Bestehen.

Hochachtungsvoll

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'M. Schmutz', with a long horizontal flourish extending to the right.

Michael Schmutz
Präsident der Fédération Européenne du Modélisme Automobile (FEMA)